



BANDO

Mediante el presente, comunico a todos los vecinos la situación actual en la que se encuentra nuestro pueblo en relación al COVID-19.

Actualmente, hay **4 CASOS POSITIVOS EN LA LOCALIDAD**, ya se han realizado los rastreos correspondientes y los contactos directos se encuentran ya aislados en su domicilio.

Se recuerda a todos los vecinos y establecimientos públicos que deben guardar y hacer guardar las medidas obligatorias como el acceso con mascarilla, higiene, distancia social y respetar los aforos marcados por los establecimientos.

Igualmente, si cualquier persona **nota síntomas** relacionados con **COVID-19**, **debe permanecer en su domicilio** y ponerse en contacto con su médico de cabecera, pero debe evitar en todo momento salir a la calle, para frenar el contagio en la localidad.

Volvemos a recordar desde aquí el USO OBLIGATORIO DE MASCARILLA, MANTENER LAS DISTANCIAS, HIGIENE, evitar reuniones de más de 10 personas.

Es una labor de todos, colaborar para evitar que nuestro pueblo se vea afectado con mayor número de casos.

Cañaverál a 14 de Octubre de 2020

Jacinto Sánchez Durán

Alcalde de Cañaverál

